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Zitat von Mar 

was da an transferwerten vernichtet wird 

Klar, hätten wir keine 10 Mio € einnehmen können. Wenn man aber immer wieder betont, dass
man sehr auf's Geld schauen muss und wir einen der kleinsten Etats der Liga haben, ist halt die
Frage, ob das wirklich so sein musste.
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